

Republicanos mejorarán relaciones con A. Latina

Detroit, julio 16 (UPI). Los republicanos dicen que mejorarán las relaciones con América Latina, olvidando la política del presidente Jimmy Carter de aplicar sanciones con motivo de las supuestas violaciones a los derechos humanos.

En la plataforma aprobada por la convención destaca que "América Latina es un área de interés primordial para Estados Unidos" y se compromete a una política de mayor firmeza frente a las acciones de Cuba y la Unión Soviética en el hemisferio y a dar apoyo a los gobiernos amenazados por las "fuerzas de agresión y revolución", auspiciadas desde La Habana, como El Salvador, Honduras y Guatemala.

Se pronuncia en contra de cualquier ayuda al gobierno de Reagan es proclamado candidato republicano

Detroit, julio 16 (Latin-Reuters). El Partido Republicano de los Estados Unidos, vislumbrando una victoria en las elecciones generales del 4 de noviembre, se preparaba para designar formalmente esta noche a Ronald Reagan como su candidato presidencial.

El conservador ex-Gobernador de California, que siente que tiene la Casa Blanca al alcance de sus manos, cuenta con la seguridad del apoyo de todos los sectores de su partido.

La nominación de éste como el abanderado parti-

Si ganara Reagan no hará cambios abruptos

Detroit, julio 16 (Latin-Reuters). Los principales asesores de Ronald Reagan en política exterior dijeron hoy que de asumir un nuevo gobierno republicano no se producirán cambios abruptos en la política exterior de los Estados Unidos y que se pondrá énfasis en las consultas con los países aliados.

Los asesores delinearon los puntos de vista de Reagan, poco antes que la Convención Nacional Republicana se reuniera

anoche para adoptar un manifiesto del partido sobre política doméstica e internacional de los Estados Unidos.

El asesor Richard Allen dijo que Reagan, cuya nominación formal como candidato del partido ha sido fijada para esta noche, coincidió ampliamente con la plataforma política, que pide un fortalecimiento defensivo estadounidense para lograr una superioridad militar sobre la Unión Soviética.

no "marxista-sandinista", de Nicaragua y se compromete a mantener abierto y seguro al Canal de Panamá.

Crítica a política de Carter

Señala que "las políticas del gobierno de Jimmy Carter han alentado una precipitada declinación en las relaciones de Estados Unidos con virtualmente todos los países de la región. Las naciones de Centro y Sud América han sido castigadas por las sanciones económicas y diplomáticas que el gobierno de Carter, vinculaba a sus cargos indiscriminados de violaciones a los derechos humanos".

Agrega que "en el Caribe y América Central, el go-
— Pasa a la página 44 —

25 años cumple hoy Disneylandia

Anaheim, California, junio 16 (AP). Mañana cumple Disneylandia 25 años y el famoso parque de diversiones, construido por el dibujante Walt Disney lo celebra a su estilo acostumbrado, con bandas de jazz, desfiles y 25.000 globos.

Los festejos empiezan a medianoche de hoy con un evento especial para 18.000 visitantes y durarán 25 horas seguidas, el mayor tiempo que el parque ha permanecido abierto.

Los visitantes pagarán 12.50 dólares por cabeza, para usar todas las atracciones del parque, una co-
— Pasa a la página 47 —

Ford no descarta candidatura a la vicepresidencia

Detroit, julio 16 (DPA) El ex presidente norteamericano Gerald Ford, no descartó hoy la posibilidad de aceptar una candidatura a la Vicepresidencia de los Estados Unidos acompañando a Ronald Reagan en la lista republicana, en una entrevista de televisión en Detroit.

El único inconveniente estaría en que tanto Reagan como Ford son residentes del mismo estado, California, situación que es un impedimento, según la Constitución norteamericana.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

¿ES REAGAN? Detroit, julio 16 (AP). No, no es Ronald Reagan. Se trata de un fotógrafo en la convención del Partido Republicano, que se divierte colocándose una fotografía de Reagan "a modo de máscara". Nótese la forma en que se la detiene en el rostro con la mano derecha. La euforia en la convención ha dado lugar a casos como éste.

Elige su gabinete el nuevo premier japonés

Tokio, julio 16 (UPI). Zenko Suzuki, un político que hasta hace 2 semanas era virtualmente desconocido fuera de los círculos partidarios, eligió hoy a los miembros de su gabinete, en vísperas de asumir como Primer Ministro de Japón.

Los nombres se harán públicos mañana, sólo después de la ceremonia del juramento de Suzuki, en el curso de una sesión especial del Parlamento.

El nuevo gobernante, de 69 años, era poco conocido fuera de los círculos dirigentes del gobernante Partido Liberal Democrático, hasta su elección como líder del partido, que conlleva también

la jefatura del gobierno.

Suzuki, que es hijo del propietario de una flota pesquera, visitó hoy el hogar de su antecesor, Masayoshi Ohira, quien murió de un ataque al corazón, el 12 de junio, y colocó un clavel blanco en el altar donde está la urna con las cenizas.

También visitó las tumbas de tres ex primeros ministros, que fueron sus mentores políticos, Shigeru Yoshida, Hayato Ikeda y Eisaku Sato.

Según versiones, ha seleccionado como ministro de Relaciones Exteriores a Masayoshi Ito, que fue Primer Ministro interino al morir Ohira.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COLISION DE TRENES. Soria, España, julio 16 (AP). Grupos de rescate actúan en medio de los destrozos ocasionados anoche por una colisión entre un tren expreso de pasajeros y un carguero, que dejó un saldo de por lo menos 16 muertos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE AYUDA. Miami, Fla., julio 16 (AP). La policía y los bomberos ayudan a una mujer lesionada, durante nuevos incidentes ocurridos anoche en esta ciudad, en un brote de violencia racial provocada por negros que se creen

discriminados, en la adjudicación de empleos. Los desordenes se originaron cuando una turba hirió a un policía blanco que perseguía a dos sospechosos de un robo.

Breves Internacionales

Papa exhorta a la paz en Líbano

Ciudad del Vaticano, 15 julio (DPA). El Papa Juan Pablo II dirigió hoy una exhortación a la paz a los cristianos en El Líbano.

En su habitual audiencia general en Ciudad del Vaticano señaló el jefe de la Iglesia Católica-Romana, que durante su reciente gira por Brasil volvió a recrudescer la guerra civil libanesa con numerosos caídos y crueldades.

Juan Pablo II respalda el llamamiento a la paz del patriarca maronita Antoine Pierre Koreiche, dirigido recientemente por éste a los cristianos libaneses.

Denuncian en Ecuador fuertes fraudes

Quito, 16 julio (AP). Una serie de denuncias sobre presuntas exportaciones fraudulentas de café, importación ilícita de automóviles e introducción ilegal de carga por los puertos de Guayaquil, Manta y Esmeraldas, han suscitado un escándalo con repercusiones políticas.

El monto de los perjuicios al Fisco por el contrabando no ha sido aún determinado, pero sólo en el rubro café representan no menos de 100 millones de sucres (cuatro millones de dólares) por impuestos evadidos, según cálculos oficiales.

Las denuncias se presentaron en el Ministerio de Finanzas, que encargó al subsecretario de Rentas, Jorge Zavala Egas, la investigación.

Nuera de Churchill suicidase por cáncer

Londres, julio 16 (UPI). Los médicos judiciales dictaminaron hoy que June Spencer Churchill, nuera del que fuera primer ministro británico durante la Segunda Guerra Mundial, cometió suicidio con una dosis excesiva de heroína, "debido a que sabía que tenía cáncer".

La señora Spencer Churchill, de 57 años, pertenecía
— Pasa a la página 47 —